

ABSTRAK

UTOMO WIJAYA. NIM 1141111086. Analisis Implementasi Kurikulum 2013 Di SD Negeri Gugus Wilayah II Kecamatan Dolok Masihul Tahun Ajaran 2017/2018 Skripsi. Jurusan PPSD. Program Studi PGSD. Fakultas Ilmu Pendidikan-UNIMED 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implementasi Kurikulum 2013 di SD Negeri Gugus Wilayah Kecamatan Dolok Masihul. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif. Subjek dalam penelitian ini adalah 3 sekolah dasar yang berbeda yaitu SD Negeri No.106224 Kerapuh, SD Negeri No.102059 Sarang Giting dan SD Negeri No.102060 Sarang Giting. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang dilakukan melalui tahap pengolahan data, penyajian data, dan verifikasi. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi Kurikulum 2013 di SD Negeri Gugus Wilayah II Kecamatan Dolok Masihul sudah cukup baik secara pemahaman, penyusunan dan pelaksanaan Kurikulum 2013. Pemahaman guru mengenai Kurikulum 2013 sudah cukup luas. Hal ini terlihat dari penyusunan rencana pembelajaran dan pelaksanaan pembelajaran yang dilakukan guru. Hampir semua guru menyusun dan melaksanakan pembelajaran sesuai dengan komponen Permendikbud Nomor 20 Tahun 2017. Proses pelaksanaan yang diawali dengan kegiatan pendahuluan yang terdapat kegiatan literasi dan pendidikan karakter selanjutnya kegiatan inti menggunakan pendekatan *Scientific*, penggunaan sumber belajar, media belajar dan pembelajaran yang tematik dan selanjutnya kegiatan penutup. Sedangkan pada evaluasi pembelajaran guru masih kurang memahami, karena banyaknya proses yang harus dinilai seperti memulai pembelajaran sampai akhir pembelajaran. Permasalahan yang dihadapi sekarang ini adalah tidak tersedianya buku pegangan guru dan siswa sehingga mengharuskan guru dalam mencari buku-buku yang sesuai dengan materi pada setiap pembelajaran. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa implementasi Kurikulum 2013 sudah berjalan cukup baik.

Kata Kunci: *Penelitian Kualitatif, Implementasi Kurikulum 2013*

